

Burundi : Les tueurs d'albinos en justice

RFI, 19/05/2009 Ruyigi, à quelque 200 km à l'est de la capitale Bujumbura, accueille depuis ce mardi matin, le procès d'un groupe de personnes accusées d'avoir organisé une dizaine de meurtres rituels d'albinos. Ce groupe, composé de onze personnes, se livrait également à un odieux trafic d'organes humains. Les accusés risquent la prison à vie. Dans le box des accusés, ce matin, et devant les juges du tribunal de grande instance de Ruyigi, comparaissent onze personnes: huit sont accusées d'assassinats multiples et de mutilations de corps d'albinos et trois autres de tentatives d'assassinats toujours sur des albinos. Ces crimes sont passibles de la prison à vie puisqu'on vient d'abolir la peine de mort au Burundi. Des gris-gris porte-bonheur Le procureur qui a fait arrêter ces auteurs présumés d'une dizaine de meurtres et rituels pratiqués sur des albinos se dit « très confiant, j'ai tous les éléments de preuve, a-t-il assuré à RFI en estimant que les efforts de son équipe lui ont permis de démanteler le réseau qui sévit dans le pays ou au moins onze albinos ont été mutilés au cours des sept derniers mois ». Selon la police, leurs membres étaient vendus à des sorciers de Tanzanie qui les utilisaient pour confectionner des gris-gris porte-bonheur. Tout le monde attend donc impatiemment ce procès en espérant trouver les réponses aux nombreuses questions que l'on se pose encore : est-ce que tout le réseau a été démantelé ? Ou encore, qui sont les commanditaires du trafic ?